

Stellungnahme zu den Städtepatenschaften Schrobenhausen und Karlshuld - Neuschwettingen

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zu den bestehenden Städtepartnerschaften Luneville, Papa, Spoleto, Fredericksburg und Wachenheim sollen nun mit Schrobenhausen und Karlshuld - Neuschwettingen zwei weitere Patenschaften hinzukommen.

Mit Schrobenhausen ist Schwettingen durch den Spargel verbunden mit Karlshuld - Neuschwettingen durch die Historie Pfalzgraf und Kurfürst Carl - Theodor. Städtepartnerschaften dienen dem kulturellen und wirtschaftlichen Austausch und sind eine freiwillige Zusammenführung von Menschen über Grenzen hinweg. Es ist grundsätzlich nichts gegen sie einzuwenden.

Nur sollten wir bei der Vielzahl der nun bestehenden Partnerschaften den Überblick nicht verlieren. Denn sie dürfen nicht nur auf dem Papier bestehen, sondern sollen auch gelebt werden und gepflegt werden. Es ist wichtig Bürger und Vereine miteinzubeziehen und dafür zu sorgen, dass alle Partnerstädte die gleiche Zuwendung bekommen, so dass sich niemand bevorzugt oder benachteiligt fühlt.

In diesem Sinne muss man sich die bestehen Partnerschaften noch einmal anschauen und überlegen, ob man diese und wenn ja , wie man sie intensivieren kann oder ob hier nur auf offizieller und Bürgermeister- Gemeinderatsebene gearbeitet wird.

Die SPD Fraktion stimmt dem Antrag zu.